



**OBERKÄRNTEN  
& OSTTIROL**  
AUS DEN BEZIRKEN

# Gemeinsam stark: Spendenübergabe für Bendegúz

Parasportler übergeben 2000 Euro für digitale Tafel, um Bendegúz eine bessere Teilhabe am Unterricht zu ermöglichen.

Am 04. Juli übergaben Wolfgang Dabernig (Radlwolf) und Michael Kurz in der Volksschule Hermagor eine Spende zugunsten des an SMA1 (Spinale Muskelnatrophie Typ 1) erkrankten Bendegúz. Die Mittel stammen aus der 10. Charity-Jubiläumsveranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ im September 2024. Die VS-Direktorin Lydia Gasser bedankte sich herzlich und betonte, dass Bendegúz ein „großer kleiner Kämpfer“ sei, der trotz seiner Krankheit gerne zur Schule geht,

⊙ Bendegúz mit Mutter, Radlwolf, Michi Kurz, Klassenlehrerin Monika Ramsbacher-Ranner, Integrationslehrerin Chiara Telesklav, Schulassistentin Patricia Fritzer, Schulleiterin Lydia Gasser und Bendegúzs Mitschüler.



aber oft ins Krankenhaus muss oder Homeschooling erhält. Mit der Spende soll der Kauf einer digitalen Tafel ermöglicht werden, die Bendegúz eine aktivere Teilnahme am Unterricht er-

laubt – etwa durch Präsentationen vom iPad, das Schreiben an der digitalen Tafel von zuhause aus. Die Spendenkassa bleibt auch weiterhin offen. Die für den 07. September geplante Veran-

staltung wird aufgrund von Radlwolfs laufender Rehabilitation abgesagt. Beide Parasportler freuen sich jedoch bereits auf die 11. Auflage von „Bewegung für den guten Zweck“ im Jahr 2026.

# Leuchtende Sicherheit

Ein überraschender Traktorbesuch sorgte beim Kindergarten Treffling Seeboden für große Freude: Vorschulkinder erhalten eigene Warnwesten für Ausflüge.

Die Vorschulkinder hatten gemeinsam mit ihren Eltern die Idee, sichtbare Spuren im Kindergarten zu hinterlassen und gleichzeitig ihre Sicherheit zu erhöhen. Das Ergebnis sind personalisierte Warnwesten für alle Kinder und das pädagogische Team. Dank der Unterstützung von And-

reas Ortner und seiner Firma Forstarbeiten Andreas Ortner konnten die Warnwesten speziell für den Kindergarten angefertigt werden. Diese werden künftig bei Schikursen und Ausflügen für mehr Sichtbarkeit und Sicherheit sorgen. Eltern der Vorschulkinder und eine Gemeindefraktion mit Bürgermeister

Schäufauer, Vizebürgermeister Grasser und Bildungsreferentin Preiml waren mit dabei. Die Warnwesten symbolisier-

ren nun die Verbundenheit der Kinder mit dem Kindergarten bei allen Unternehmungen.



Kinder-garten-gruppe Treffling, Eltern und Andreas Ortner von Forstarbeiten Ortner.

ANZEIGE

villach

#stadtmarketing

FASHION & MUSIC  
Tracht in Szene

Fr., 18. Juli | 18 Uhr | Hauptplatz

Edelschwärz | Retz 1868 | TrachtenRoll | Imperialista |  
Pisante | Katha Mackin Dance Company | Venehara Celtic Vibes  
Dr. Sudbahn & die SymPartie |

Weitere Infos unter:  
[www.villach.at/veranstaltungen/sozialkultur](https://www.villach.at/veranstaltungen/sozialkultur)

#villach #villach #villach #villach